



La Cooperativa del Campo de Formentera celebró el sábado pasado con una gran fiesta la inauguración de su nave, que desde el mes de junio está en funcionamiento. La nave ha sido construida por el Consell de Formentera y ha tenido un coste de 590.000 euros, que han sido financiados en una tercera parte por el programa Leader y en dos terceras partes por recursos propios del Consell de Formentera.

A la fiesta acudieron más de 200 personas, y constó de los parlamentos del presidente de la Cooperativa, Jaume Escandell, el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y una glosa de Pep de n'Andreu, que concluía de esta manera "tenemos que ir cultivando, y tener la isla bonita, ahora que todos juntos tenemos, sa nueva cooperativa".

Carles Marí, gerente de la Cooperativa del campo, declaró que "la fiesta ha sido un éxito de asistencia, y estamos muy agradecidos a todos los colaboradores, en especial a los cocineros de la Asociación gastronómica y los bailarines de los grupos de Formentera, que han participado desinteresadamente".

220 socios

La Cooperativa del Campo de Formentera, que se reactivó en 2010 con 52 socios, cuenta hoy con 220 socios. La Cooperativa colabora con el Consell de Formentera en la ejecución del programa 'Fondo de Tierras', mediante el cual, el Consell de Formentera dedica anualmente 90.000 € para financiar que la Cooperativa cultive terrenos agrícolas que ya no se trabajaban, para mejorar la productividad del campo y la imagen de la isla. Actualmente, forman parte de este programa 200 hectáreas de terreno de 70 propietarios diferentes de Formentera.